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区五届人大第六次会议举行
听取并评议区政府上半年工作情况报告，补选嘉定区人民法院院长

本报讯 7月 31日下午至 8月 1
日上午，上海市嘉定区第五届人民代

表大会第六次会议在区综合办公大楼

博乐厅举行。会议听取并评议了区政

府上半年工作情况报告，补选了嘉定

区人民法院院长。

7月 31日下午，大会在国歌声中

开幕，大会主席团常务主席马春雷、吴

辰、周金林、董依雯、张敏、王庆建、陆

晞在主席台就坐。吴辰主持会议。

区长杲云代表区政府向大会作政

府上半年工作报告。报告指出，上半

年，在区委的坚强领导下，区政府牢牢

把握“稳增长、促改革、调结构、惠民

生”的总体要求，全力推动产业转型发

展、城市品质发展、社会和谐发展，顺

利完成了各项目标任务，继续保持了

健康平稳有序的发展态势。

报告指出，下半年，区政府将重点

做好五个方面的工作：坚持促进转型、

优化结构，进一步夯实经济基础；坚持

内涵发展、品质提升，进一步完善城市

功能；坚持统筹协调、分步推进，进一

步促进城乡一体化；坚持民生为本、加

大投入，进一步改善人民生活；坚持依

靠群众、综合施策，进一步增强社会治

理。同时，继续深化行政体制改革，规

范政府运行机制，加强公务员队伍管

理，结合群众路线教育实践活动整改

要求，狠抓落实，以作风建设新成效推

动工作开展，按照市委提出的“嘉定要

建设现代化新型城市”的新标准，确保

全面完成年初制定的各项目标任务。

第一次全体会议后，区人大代表

分组评议了区政府上半年工作（详见

第2版），酝酿了区人民法院院长候选

人名单。

8月1日上午，区五届人大六次会

议继续举行，大会主席团常务主席马春

雷主持会议。会议听取了关于各代表

小组评议区政府上半年工作情况的报

告，补选殷勇为嘉定区人民法院院长。

殷勇在当选后的讲话中承诺，将在区委

的领导下，严格遵守宪法法律，接受人

大监督，推进法院工作实现新发展。

在主席台就座的有大会主席团成

员，还有区委常委、区正局级领导，区

长、副区长，区政协主席、副主席，区人

民法院、区人民检察院负责人。

记者 孙凌

副市长时光辉来嘉定调研指导
残疾人工作实现“时间过半、任务超半”拟于今秋起推行家庭农场

本报讯 7月 31日，副市长时光

辉来到嘉定，调研《上海市残疾人事业

“十二五”发展纲要》中期执行情况，以

及嘉定粮田经营和粮食生产家庭农场

开展情况。嘉定区领导马春雷、周金

林、倪耀明、李原、朱建江分别陪同调

研。

在听取嘉定区实施《上海市残疾人

事业“十二五”发展纲要》中期情况的汇

报后，时光辉充分肯定了嘉定的相关工

作，并对嘉定和全市残疾人工作提出新

要求：要在城乡均衡发展上下功夫，做

好经验总结和提炼推广，就“短板”问题

提出针对性解决措施，帮助残疾人更好

地生活和工作；要进一步提升工作能力

水平，加强对新形势、新情况的研究和

梳理，确保完成“十二五”预定目标，为

“十三五”期间残疾人事业发展打好基

础。据悉，“十二五”期间，嘉定着力加

强残疾人服务和保障体系建设，实现

“时间过半、任务超半”。

在华亭北新村粮食专业合作社，

时光辉实地了解粮田经营和粮食生产

家庭农场开展情况。今年秋播起，嘉

定将推行粮食生产家庭农场，计划至

2017年，家庭农场经营面积占全区水

稻最低保有量五成以上。

座谈会上，时光辉听取了相关情

况汇报，认为嘉定的土地流转率较高、

农业基础设施条件较好、农业社会化

服务体系较为完善，为探索开展家

庭农场经营模式奠定了良好基础。

时光辉强调，作为以家庭经营为主

的新型现代农业发展路径，嘉定在

推进家庭农场的过程中，既要着力

统一思想、加强宣传，做好经营方

式、利益分配等各项调整工作，又要

注重新型农民的培养，通过社会化

经营，提高粮食的附加值，在调动农

民的积极性上下功夫，最终形成家

庭农场政策保障完善、经济效益突

出、社会主动参与的良好局面。

目前，嘉定年平均水稻种植面

积7万亩、小麦5.5万亩。

记者 唐敏 孙凌

S6沪翔高速通车，嘉定不做“沿途风景”
本报讯 “从地图上看就是一

条不长的线。”区建设部门工作人员

拿着地图，用指尖轻轻一划，“却把

嘉金高速、嘉闵高架路和外环线 3

条主干道串了起来！”这条线就是

S6沪翔高速公路，7月31日18点18

分，历经4年建设的S6沪翔高速终

于通车，今后市民从嘉定新城开车

至外环只需10分钟。

长 11.77公里，双向 6车道，道

路红线宽度60米，设计车速每小时

100公里……这些已被诸多媒体争

先报道的数据显示出沪翔高速的

“精壮”。它东起外环线西北端，向

西穿越S5沪嘉高速公路，在宝安公

路和薀藻浜之间接上G15嘉金高速

公路。全线设有互通式立交和菱形

立交各 2座，东侧胜辛路至永盛路之

间设主线收费广场，大部分路段则可

免费通行。

鲜为人知的是，沪翔高速是国内

首条应用桥梁防撞护栏预制装配式施

工的高速道路。这些防撞墙构建都是

事先制作，与常规的现浇方法相比，防

撞性能更强，对司机更安全；且可预先

埋设通信、灯光等多种埋件，制作流程

也更环保、更快。

70码、80码、90码……沪翔高速开

通当晚，记者从宝安公路进口驶入进行

体验。黑色的道路、辉亮的路灯、白色

地面指向标记间互相映衬，一路通畅。

不经意间，汽车已经越过在建中的嘉闵

高架，其北一段工程也将于不久之后完

成，沪翔高速为其预留了“接口”。

汽车背后是G15嘉金高速，前方

的路牌显示“外环路”。这两条都是本

市南北间的主干道，但忙碌程度却“冷

热不均”。大量的货运车辆沿外环线

“走南闯北”，让其有些力不从心。不

是嘉金高速不想分摊压力，而是两条

路间需要绕圈子，司机不愿走“冤枉

路”。如今，随着沪翔高速的通车，司

机只需走11.77公里的平行线，就能避

开外环看不到尾巴的堵车长龙，走上

另外一条快道。宝安公路边开设汽车

小零部件批发的余顺金每隔2周就要

送货到闵行区，用他的话说：“现在‘条

条大路通罗马’。”

区建设部门工作人员更愿意从区

域发展角度阐释沪翔高速通车的意义：

沪翔高速公路将成为虹桥综合交通枢

纽的重要疏解通道之一。不难发现，沪

翔高速两侧是嘉定新城的三大组团，上

海国际赛车场、保利大剧院、云翔大居

……诸多重大的功能项目被串起。嘉

定不是“沿途风景”，而是通过沪翔高

速，进一步提高自己在城市建设、招商、

交通保障等多个方面的能力。

嘉定市民则似乎习惯把沪翔高速

同S5沪嘉高速进行对比：两条快速路

互相交叉，却殊途同归地和外环线西

段相连，嘉定前往市中心区又多了一

条主干道。据悉，嘉定已向市政府申

请，未来由S5沪嘉高速专门承担小型

车通行、S6沪翔高速则主要承担大型

货运车辆通行，以此更好地发挥城市

路网分流作用。

记者 管文飞 实习生 沈婉怡

7月29日，位于嘉定消防中队内的全市首家区级综合性消防科普教育体验

馆开馆。该馆占地约200平方米，集科普教育、模拟救灾训练等功能于一体，运

用多媒体互动体验增加娱乐性，市民可预约免费参观。 记者 李华成/摄

本报讯 在庆祝中国人民解放军

建军 87周年之际，7月 29日，区四套

班子领导分别率队，亲切慰问驻区部

队官兵，向他们致以节日的祝福和亲

切的问候，感谢他们为嘉定经济社会

发展作出的贡献，叮嘱官兵注意防暑

降温、保重身体。

在区人武部、嘉定消防中队和武

警四支队一大队，区领导向部队官兵

们致以节日的祝福。区领导简要介绍

了嘉定近期的发展情况，表示，目前嘉

定正努力争当建设现代化新型城市的

探索者和先行者，需要继续得到驻区

部队的支持和帮助；区委、区政府将一

如既往支持部队建设，为部队办好事、

办实事，军地携手把嘉定建设得更加

美好。

在武警七支队三中队、南翔消防

中队、江桥消防中队，区领导看望慰问

官兵，并与官兵们座谈交流。区领导

说，多年来，部队官兵为嘉定提供了众

多保障和支持，希望广大官兵不断加

强训练、提升技能，确保市民生命财产

安全。

在驻嘉预备役某部、驻嘉空军某

部和武警四支队区中队走访慰问中，

区领导表示，嘉定将继续在各方面全

力做好保障服务工作，并希望部队官

兵再接再厉，为地方建设与发展作出

更大贡献。

在嘉定消防支队、城南消防中队

和安亭消防中队，区领导希望消防官

兵在履行职责的同时，注意自身安全，

特别是高温天气注意防暑降温，保重

身体。

又讯 8月1日，区领导先后走访

慰问了残疾军人李占财家庭和烈士遗

属顾振鹏家庭，向他们送上慰问信

和浓浓关心。据悉，为庆祝新中国

成立65周年和建军87周年，区双拥

办积极响应上海“慰问功臣”活动，

对全区烈属、军队离休干部，解放前

参军的残疾军人、在乡复员军人等

进行慰问走访。

本报记者集体采写

区领导亲切慰问驻区部队官兵

本报讯 7月 31日，区政协举行

第五届第十五次常委（扩大）会议。区

政协主席刘海涛主持会议。

会议邀请区委常委、组织部长董

依雯通报了嘉定区基层党建和干部工

作情况。董依雯重点通报了上半年来

嘉定区党的群众路线教育实践活动、

干部选拔任用、基层党组织建设、人才

引进与服务等工作开展情况。会前，

与会区政协委员列席了区人大五届六

次会议，听取了区政府上半年工作

情况的报告。

区政协副主席章宇慧、严菊明、

王漪、高雷平出席会议。

记者 管文飞

区政协举行常委（扩大）会议


